
Les verbes en -CER 

Les verbes en -GER 



Les verbes en -IER 

Les verbes en –IR 
 (comme finir) 



Le  C devient Ç aux personnes : je, tu , 

il/elle/on, ils/elles 

On rajoute un E après le radical aux 

personnes : je, tu, il/elle/on, ils/elles 

Je lançais  
Tu lançais  
Il, elle, on lançait  

Nous lancions 
Vous lanciez 
Ils, elles lançaient 

LANCER 

Je mangeais 
Tu mangeais  
Il, elle, on mangeait 

Nous mangions 
Vous mangiez 
Ils, elles mangeaient 

MANGER 

Les verbes en –IR qui se conjuguent 

comme  finir  ont un radical en iss- 

Je finissais 
Tu finissais 
Il, elle, on finissait 

Nous finissions 
Vous finissiez 
Ils, elles finissaient 

FINIR  



Les verbes en –IER s’écrivent avec deux i 

(ii) aux personnes nous et vous 

Je criais 
Tu criais 
Il, elle, on criait 

Nous criions 
Vous criiez 
Ils, elles criaient 

CRIER 


